



02.09.2010 - 10:00 Uhr

« Premiers secours : les élus donnent l'exemple » - une campagne à l'occasion de la Journée mondiale des premiers secours

Bern (ots) -

La Journée mondiale des premiers secours se déroulera cette année le 11 septembre. A cette occasion, la Croix-Rouge suisse et ses organisations de sauvetage proposent à des personnes assumant une fonction publique de donner le bon exemple en rafraîchissant leurs connaissances en matière de gestes qui sauvent.

Ces prochains jours, des cours de rafraîchissement seront organisés dans 40 communes de Suisse. Y participeront des personnes assumant une fonction publique, notamment des membres des autorités communales et cantonales. « Premiers secours : les élus donnent l'exemple », tel est le message adressé par les organisations de sauvetage aux représentants du peuple. Dans l'exercice de leurs fonctions, ces derniers sont souvent en contact avec d'autres personnes. Lors d'une urgence médicale, les premières minutes sont décisives. Qui intervient immédiatement et de manière compétente peut sauver des vies. Qui agit au lieu de regarder devient ainsi un exemple pour les autres. Les cours proposés aux élus en prélude à la Journée mondiale des premiers secours permettront aux participants de rafraîchir leurs connaissances des gestes qui sauvent, de l'alerte à la réanimation cardiaque. La Croix-Rouge suisse et ses organisations de sauvetage - Alliance suisse des samaritains, Société suisse de sauvetage, Société suisse des troupes sanitaires - mènent cette campagne dans les trois régions linguistiques du pays.

Contact:

Regina Gorza, cheffe Centre de compétences Sauvetage de la CRS
tél. 062 286 02 16 - regina.gorza@samariter.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100609626> abgerufen werden.